

Debuta en Viña la exitosa obra teatral "La lechuga"

La comedia, que aborda con humor negro la historia de tres hermanos que deben hacerse cargo de un padre en estado vegetal, se estrenará el martes en el Teatro Municipal y luego estará en febrero en el Casino

"Las críticas que hemos tenido han sido verdaderamente para dejamos con la boca abierta; el enorme esfuerzo que hicimos para esta gran producción, se ha visto recompensado tanto por las excelentes críticas como por el éxito de público que hemos tenido en Santiago", comentó Rosita Nicolet, actriz y productora de "La lechuga", uno de los éxitos teatrales de esta temporada, que el próximo martes 16 se presentará por primera vez en el Teatro Municipal de Viña del Mar, en la que es, además, la primera parada de su gira por regiones.

Protagonizada por Luis Grecco, Claudio Arredondo, Tichi Lobos y Patricio Strohovsky, además de Rosita Nicolet, la obra relata en clave de humor negro las vicisitudes de tres hermanos que discuten acerca de quién se hará cargo de su padre, que está en estado vegetal desde hace nueve años.

"Es una familia en la que hay tres hermanos: yo soy la hermo-

na y vivo con el papá; uno de mis hermanos está casado y espera su segundo hijo, y el otro es gay. Un día nos juntamos a celebrar el cumpleaños del papá, que está en estado vegetal hace nueve años y no se puede valer para nada. En realidad, él es la lechuga", cuenta Nicolet, quien agrega que el conflicto que se genera cuando discuten cuál de los hermanos se quedará con el padre: "Los demás no pueden, no quieren, no tienen plato, y empieza una discusión que es muy divertida, se ríen todo el tiempo de situaciones que son bastante dramáticas. Es un humor negro, y la gente se ríe de principio a fin".

TEXTO TEATRAL

La obra fue dirigida en Chile por su autor, el venezolano César Sierra, quien ya la había presentado con gran éxito en Miami y Nueva York. "El es un autor que vive en Madrid y escribe para la Televisión Española, y ahora va a montar la obra en



El elenco de "La lechuga", comedia que debutó el próximo martes en Viña del Mar.

España y Buenos Aires, después de haberla dirigido en Chile".

"La lechuga" debutó en Santiago, en el Teatro Alcalá, en el

mes de octubre. Con su presentación en Viña, parte su gira nacional, y en enero estará en distintos festivales, para luego pasar toda

la temporada de febrero en el Casino de la Ciudad Jardín.

MOCHILAS

Según la actriz y productora,

el éxito de "La lechuga" radica en que aborda con humor una situación que afecta a la mayoría de las familias, como si fuera una válvula de escape para reír en medio de situaciones altamente dramáticas.

"En el caso de la obra, es un padre en estado vegetal, pero puede ser un hijo drogadicto, alguien que haya sufrido un accidente... Es la carga que todos llevamos encima, que todos vivimos. Uno de los personajes dice que todos vivimos con la muerte, todos tenemos un lastre que arrastrar, y esto se puede asimilar en todas las cargas, las mochilas que como familia tenemos que arrastrar todos", agrega.

"Son temas que generalmente nadie quiere tocar, como la muerte, la eutanasia; si desconectar o no, todos evitamos tocar estos temas, pero están ahí y el autor los enfocó con mucho sentido del humor, porque un tema así hay que enfocarlo con humor".

Debuta en Viña la exitosa obra teatral "La lechuga" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Debuta en Viña la exitosa obra teatral "La lechuga" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa